Rebland-K., 13.10.2010

Trachtenträger treffen sich

Versammlung in Gottenheim

Gottenheim. Einmal im Jahr treffen sich die Heimat- und Trachtengruppen aus dem Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald im Bund Heimat- und Volksleben zur Herbstversammlung. Dann werden die wichtigsten Termine im Verband abgestimmt, die Ausrichtung des Kreistrachtenfestes wird an eine Trachtengruppe vergeben und Regularien für die Jahreshauptversammlung werden besprochen.

In diesem Herbst richtet die Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim unter ihrem Vorsitzenden Stefan Heß die Herbstversammlung des Kreises zum ersten Mal in Gottenheim aus. Die Versammlung findet am kommenden Mittwoch, 20. Oktober, ab 20 Uhr, in der Turnhalle der Grundschule Gottenheim statt. Zur Einstimmung wird der Akkor-

deonspielring Umkirch-Gottenheim einige Musikstücke vortragen. Auch Bürgermeister Volker Kieber wird dabei sein und ein Grußwort sprechen.

"Die einzelnen Vereine, die ihre Vertreter zur Herbstversammlung entsenden, haben Gelegenheit an diesem Abend ihre Anliegen vorzubringen und sich auszusprechen", informiert Stefan Heß, Vorsitzender des Gottenheimer Vereins, "Wir freuen uns, dass die Herbstversammlung des Kreises bei uns in Gottenheim stattfindet und wir sind gerne Gastgeber für die Heimat- und Trachtengruppen aus dem Landkreis", so Heß weiter. Der Bund Heimat und Volksleben e.V. (BHV) - der größte Trachtenverband in Deutschland - wurde im Jahr 1948 gegründet. Dem BHV sind mehr als 200 Vereine angeschlossen. (ma)